

Ressort: Finanzen

Zahl der Aktionäre in Deutschland deutlich gestiegen

Frankfurt/Main, 09.02.2016, 07:29 Uhr

GDN - Die Zahl der Aktionäre in Deutschland ist 2015 deutlich gestiegen. Ende des Jahres besaßen 9,01 Millionen Bundesbürger Aktien beziehungsweise Anteile an Aktienfonds - das waren knapp 600.000 mehr als Ende 2014, berichtet die "Bild" (Dienstag) unter Berufung auf Zahlen des Deutschen Aktieninstituts.

Zuletzt hatte es 2012 mehr als neun Millionen Aktionäre in Deutschland gegeben. Angesichts der aktuellen Börsenturbulenzen warnt Deka-Chefsvolkswirt Ulrich Kater vor übertriebenem Pessimismus. Nach drei Jahren des Aufschwungs gehöre so eine Phase "zum Börsenleben dazu", sagte Kater der "Bild". Als Gründe für den schwachen DAX führte Kater unter anderem die schwache Konjunktur in China und den niedrigen Ölpreis auf. Zudem hätten es die internationalen Notenbanken verpasst, die Lage zu beruhigen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-67538/zahl-der-aktionaeere-in-deutschland-deutlich-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com